

## Medienmitteilung

Datum 6. Dezember 2017

Von Grenchen nach Zuchwil

# VW Nutzfahrzeuge Center zieht um

**Group Communication** **Auf Anfang Jahr zieht das VW Nutzfahrzeuge Center der AMAG von Grenchen nach Zuchwil. Mit dem Wechsel an den neuen Standort können die Synergien innerhalb der AMAG Solothurn noch besser genutzt werden, um die Kunden allumfassend zu betreuen.**

AMAG Group AG  
Group Communication  
Utoquai 49  
8008 Zürich  
Telefon 044 269 53 04  
Fax 044 269 53 63

Twitter @AMAG\_Media  
blog.amag.ch

www.amag.ch

Das VW Nutzfahrzeuge Center der AMAG in Grenchen ist eine Erfolgsgeschichte, das spezifische Dienstleistungsangebot für Nutzfahrzeuge kam bei den Kunden sehr gut an und das Team um Martin Christen hat eine tolle Arbeit geleistet.

Im Laufe der Zeit hat sich gezeigt, dass das Bedürfnis nach diesen spezifischen Leistungen im Solothurnischen eher im Grossraum Solothurn/Zuchwil zu finden ist, da dort grossmehrheitlich das Gewerbe und die Industrie zuhause sind. Deshalb hat sich die AMAG entschieden, das Nutzfahrzeugzentrum nach Zuchwil zu verlegen.

In Zuchwil, mit den drei Standorten an der Gewerbestrasse, Langfeldstrasse und am Schützenweg innerhalb weniger Meter Gehdistanz und dem gesamten Marken- und Dienstleistungsportfolio der AMAG Solothurn finden alle Kunden ein passendes Angebot, egal ob Autokauf, Servicearbeiten oder spezifische Reparaturen, Karosseriearbeiten - egal ob Personenwagen, Freizeitmobil oder Nutzfahrzeug.

Martin Christen und das ganze Grenchner Team wechseln auf Anfang Januar nach Zuchwil. Das Team überzeugt mit klarer Spezialisierung auf VW Nutzfahrzeuge (Commerce-Bereich).

Um bestmöglich auf Kundenbedürfnisse eingehen zu können, werden neben Verkauf und Beratung von Transportlösungen (Neufahrzeuge inklusive Auf- und Umbaulösungen) und Occasionen, Service und Reparatur, Karosserie- und Lackarbeiten, auch Leasingberatung sowie Wartungs- und Reparaturpakete angeboten. Zum weiteren Dienstleistungsangebot gehören: Express-Service, Samstags-Service, Hydraulik-Service, VW Nutzfahrzeuge Notdienst mit Ersatzwagen, Rädereinlagerung, Hol- und Bringdienst, Zubehörvermietung und erweiterte Öffnungszeiten.

## **Breite Modellpalette**

VW Nutzfahrzeuge bietet im Commerce-Bereich eine breite Modellpalette an – vom Caddy über den Amarok und Transporter bis hin zum Crafter. Durch verschiedene Um- und Aufbauten ermöglicht VW Nutzfahrzeuge zudem vielseitige Transportlösungen und deckt damit individuelle Kundenbedürfnisse gezielt ab. Eigens für den Schweizer Markt entwickelt wurden die «Swiss Champion»-Modelle, die für praxisgerechte Komplettlösungen im Transportbereich mit gutem Preis-Leistungs-Verhältnis stehen und für den harten Arbeitsalltag gemacht sind. Sie entstehen in Zusammenarbeit mit namhaften Schweizer Aufbauherstellern.

Für die Liegenschaft in Grenchen, die der AMAG Gruppe gehört, werden diverse Nachnutzungsmöglichkeiten geprüft.

## **Für Fragen wenden Sie sich bitte an:**

AMAG Group AG  
Dino Graf  
Leiter Group Communication  
Telefon +41 44 269 53 00  
presse@amag.ch

AMAG Group AG  
Roswitha Brunner  
PR Manager  
Telefon +41 44 269 53 04  
presse@amag.ch

## **Über das Unternehmen:**

Die AMAG Automobil- und Motoren AG ist ein Schweizer Unternehmen. Über den Geschäftsbereich Import importiert und vertreibt sie Automobile der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertreternetz der Schweiz - rund 1'000 Händler und Servicepartner. Dazu zählen auch die über 80 eigenen Filialbetriebe. Die AMAG First AG ist zudem die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz. Weiter betreibt die AMAG Gruppe in Zug einen Bentley Betrieb und eigene Occasions Center in der Schweiz. Zur AMAG gehören neben den Unternehmungen rund um das Auto auch die AMAG LEASING AG als kompetenter Finanzdienstleister und die AMAG SERVICES AG, die diverse Parkhäuser betreibt und Lizenznehmer der Mietwagenfirma Europcar für die Schweiz ist. Seit 2017 ist die AMAG Hauptaktionärin der Carsharing-Plattform sharoo. Die AMAG Gruppe beschäftigt rund 5'600 Mitarbeitende, davon über 700 Lernende.